
Villa Charlise - Guadeloupe - Saint-François

A partir de 811.0 € / nuit - 8 chambre(s) - 9 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Villa de luxe avec 8 chambres et 9 salles de bains, pouvant accueillir jusqu'à 16 personnes.

Située dans le quartier résidentiel de l'Anse des Rochers, à seulement 200m de la plage de l'Anse des Rochers. 

Construite sur 3 niveaux, vous disposerez de plusieurs espaces de vie. Deux terrasses avec deux piscines privées, trois
salons confortables, 3 cuisines entièrement équipées, plusieurs balcons avec vue sur la mer et le jardin et une vue
imprenable sur la mer. 

Décorée avec beaucoup de goût et d'harmonie, cette location de vacances ravira les grandes familles et les groupes d'amis
souhaitant passer des vacances sous le soleil de la Guadeloupe.

Luxury villa with 8 bedrooms and 9 bathrooms, accommodating up to 16 people.

Located in the residential area of Anse des Rochers, only 200m from the beach of Anse des Rochers. 

Built on 3 levels, you will have several living spaces. Two terraces with two private pools, three comfortable living rooms, 3
fully equipped kitchens, several balconies with sea and garden view and a breathtaking view of the sea. 

Decorated with a lot of taste and harmony, this vacation rental will delight large families and groups of friends wishing to
spend vacations under the Guadeloupean sun.



Caractéristiques / Features

 500 m2 /  16 voyageur(s) /  8 chambre(s) /  9 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Citerne d'eau  Climatisation  Coffre-fort

 Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Lit bébé  Machine à laver  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Cafetière à filtre  Sèche linge  Machine expresso  Accès à la plage  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


